



Expertos en Derecho Laboral constatan las lagunas interpretativas de la reforma laboral y alertan que provocará más conflictividad

El pasado mes de marzo se celebró un coloquio sobre “Aspectos relevantes de la reforma laboral”, organizado por el bufet Roca Junyent en Barcelona para analizar los cambios legislativos que supone la reforma presentada en el mes de Febrero.

En el acto participaron entre otros, la magistrada de la Sala de lo Social del Tribunal Supremo, Rosa María Virolés; el catedrático emérito de Derecho del Trabajo y socio de Roca Junyent, Luís Enrique de la Villa y la magistrada de la Sala de lo Social del TSJC, Sara Pose, que hablaron de la reciente reforma laboral. ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)